

農経新聞

東北での作付拡大めざせ

山形市場で
品種見本市
11社の推奨品種が一堂に

青果育種研究会

青果卸売会社と種苗会社で組織する青果育種研究会(会長:山石澤均・東京千住青果社長)は、山形市公設地方卸売市場で「第165回品種見本市」(協力:山形丸果中央青果)を開催した。種苗会社11社が出展し、山形をはじめ東北エリアでの認知度や作付拡大をめざす品種をそれぞれPRした。

山形県の野菜で作付面積が最も大きいのがエダマメだ。複数品種のリレーで長期出荷を行っている。

こうした中、カネコ種苗はエダマメ3品種を出で可能な「初だるま」、中生で茶豆風味の「ゆたか娘」、茶豆風味で中晚生の「つみみ娘」を紹介した。また、雪印種苗は中早生で大莢の「青祭」をはじめ、中晚生で香りと甘みの良い「雪音」、

渡辺採種場はミニトマト

山形県の野菜で作付面積が最も大きいのがエダマメだ。複数品種のリレーで長期出荷を行っている。

一方、同県ではスイカの産出額が野菜の中でトップとなっている。スイカ、メロンの育種が専門の萩原農場は、種が極小粒でそのまま食べられるスイカ「ぶちっと」などを紹介した。

また、出展各社の出品品種の選定には、それで粗いがみられた。渡辺採種場はミニトマト



東北の春
な種のマン
シネ
タネ
ピーチ
肉厚
まき栽培
シネ

ト「CEPチップよ」の東北での栽培を提案。皮は「赤ちゃんのほっぷ」(同社)のように薄くサクランボのような光沢、プリンとした食感を持つ。ただ、長距離輸送に向かないと近い場所で栽培を」と訴える。赤のほか、イエロー、グリーンも揃える。

東北で加工用タマネギの栽培が拡大しつつある中、サカタのタネは、大球で加工用に適するタマネギ「トナ」を紹介。個性派品種も多く展示された。

白色粒のトウモロコシ「ロイシーコーン」を出品したのは渡辺農事。やわらかい粒は甘みが強く、来場者の関心を集めた。一方、横浜植木のブースで注目された品種のひとつが種なしピーマン「タネなしひー」(品種名:タネーラ)。单為結果性を持つことにより種がない。肉厚、ジュー

シード苦みがなく、加工にも青果販売にも向く。果菜類では、丸種が中型のカラーピーマン「パプリ娘」をPR。1個120g前後で使い切りしやすく、果肉が厚く食味も良い。レッド、ゴールド、オレンジがあり、セットでの生産・販売を提案する。

また、トキタ種苗は、皮が白色で、果重250g~300gのナス「とりひなす」を出品。紫色のスティックタイプの



渡辺採種場は、「CEPチップよ」のほか、エダマメ、カボチャ、タマネギなども紹介(上)白色

シード苦みがなく、加工にも青果販売にも向く。果菜類では、丸種が中型のカラーピーマン「パプリ娘」をPR。1個120g前後で使い切りしやすく、果肉が厚く食味も良い。レッド、ゴールド、オレンジがあり、セットでの生産・販売を提案する。

このほか、ヴィルモラ

N 43」、「ミニトマト「M

R。長ネギは高温伸長

性、肥大性に優れ、ミニ

トマトは食味が良いう

え、着果性、肥大性に優

れる。ともに東北エリ

アでの導入に意欲を見せ